

PLENO KETUJUH ABIS 2023

Vice Chairman of Tzu Chi Foundation Franky Widjaja menyampaikan pengantar saat pleno ketujuh pada hari kedua ASEAN Business Investment Summit (ABIS) 2023 di Jakarta, Senin (4/9).



FOTO: ANTARA

Hadiri Champion for ASEAN Economic Future, Ini Yang Dibahas Airlangga

Sebagai kerangka yang dipersiapkan untuk digitalisasi lintas sektor, ASEAN DEFA menjadi kerangka yang komprehensif dalam mendorong perkembangan dunia usaha melalui percepatan pertumbuhan perdagangan, peningkatan interoperabilitas, penciptaan lingkungan online yang aman, dan peningkatan partisipasi UMKM.

JAKARTA (IM) – Di hadapan dengan berbagai tantangan global mulai dari perubahan iklim, isu ketahanan pangan, hingga hambatan pertumbuhan ekonomi, ASEAN kian menjelma sebagai kawasan yang memiliki resiliensi ekonomi ditandai dengan capaian tingkat pertumbuhan ekonomi sebesar 5,7% pada tahun 2022 didukung oleh penguatan konsumsi domestik, perdagangan, dan investasi.

Dipercaya untuk mengemban Keketuaan ASEAN 2023, Indonesia mengangkat tema "ASEAN Matters: Epicentrum of Growth" serta menetapkan 16 Priority Economic Deliverables yang terbagi dalam tiga usulan strategis. Melalui tema tersebut, ASE-

AN diharapkan mampu menjadi kawasan ekonomi yang inklusif, berkelanjutan, serta dinamis dalam merespons berbagai potensi hambatan mendatang.

"Yang pertama kita mengamankan sektor pangan untuk Asia Tenggara dengan memiliki protokol, yang kedua untuk masa depan ASEAN kita mengadopsi ekonomi biru dan hijau, dan yang juga paling penting adalah memperkuat konektivitas yang menghubungkan regional ASEAN," kata Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto saat menyampaikan Closing Remarks dalam acara Champion for ASEAN Economic Future Breakfast, Senin (4/9).

Selanjutnya, digitalisasi juga menjadi isu penting yang terus dikembangkan hingga saat ini. Untuk itu, Airlangga menyampaikan bahwa telah dilakukan peluncuran ASEAN Digital Economy Framework Agreement (DEFA) yang menjadi upaya kolaborasi antarnegara anggota ASEAN dalam mengoptimalkan potensi ekonomi digital yang terintegrasi.

Sebagai kerangka yang dipersiapkan untuk digitalisasi lintas sektor, ASEAN DEFA juga menjadi kerangka yang komprehensif dalam mendorong perkembangan dunia usaha melalui percepatan pertumbuhan perdagangan, peningkatan interoperabilitas,

penciptaan lingkungan online yang aman, dan peningkatan partisipasi UMKM.

Penerapan ASEAN DEFA tersebut diharapkan juga mampu menjadi role model terkait dengan transaksi digital. Selain itu, keamanan dalam transfer data juga menjadi perhatian terkait dengan penguatan digitalisasi tersebut.

Dalam kesempatan tersebut, Airlangga juga membahas mengenai upaya dalam menjaga ketahanan energi yang saat ini dilakukan dengan penggunaan energi terbarukan serta penerapan elektrifikasi transportasi melalui penggunaan Electric Vehicle (EV) atau kendaraan listrik.

ASEAN dinilai memiliki potensi yang unggul dalam mengembangkan ekosistem EV dengan adanya sumber daya yang memadai serta menguatnya industri hilirisasi.

"Ini merupakan momentum yang tepat untuk ASEAN, saya yakin ASEAN dapat menjadi kunci dalam berperan strategis dalam Indo-Pasifik," tegas Airlangga.

Turut hadir dalam kesempatan tersebut diantaranya yakni Founder and Executive Chairman of the World Economic Forum dan Sekretaris Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian. • **dro**

BUMN Setor Dividen Rp80,2 T, Erick: Terbesar Sepanjang Sejarah

JAKARTA (IM) - Menteri Badan Usaha Milik Negara (BUMN) Erick Thohir menyebutkan kementerian yang dipimpinya sukses mencatatkan dividen Rp80,2 triliun. Jumlah tersebut menurutnya adalah terbesar sepanjang sejarah Indonesia.

"Kita membubuhkan nilai Rp80,2 triliun. Ini terbesar sepanjang sejarah dan di depan mata," kata Erick dalam Puncak Acara Akhlak Culture Festival BUMN W

2023: Peringatan Tiga Tahun Akhlak di Menara BRILiaN, Senin (4/9).

Menurut Erick, perolehan sejumlah keuntungan tersebut tidak terlepas dari kinerja baik total 95 perusahaan yang berada di bawah naungan Kementerian BUMN, sekaligus transformasi kultur dan ekosistem yang terus didorong di perusahaan pelat merah.

Erick juga mengingatkan agar insan BUMN tidak cepat puas. Sebab, di waktu yang akan datang, akan ada banyak konflik ekonomi global.

Alhasil sebagai benteng ekonomi nasional, Eric meng-

ingatkan agar insan BUMN terus memberi performa terbaik untuk menjaga neraca ekonomi bangsa. "Kita harus sekuat tenaga BUMN adalah benteng ekonomi nasional. Dan tugas kita selanjutnya, adalah memikirkan bagaimana bisnis kita sustainable atau berkelanjutan demi rakyat Indonesia," ujar Erick.

Pada kesempatan itu ia juga membeberkan alasan gencarnya pemerintah Indonesia dalam pembangunan infrastruktur. Dia menyebutkan Indonesia juga harus mampu mengikuti jejak kemajuan dua negara yaitu Amerika Serikat (AS) dan RRT. Contohnya seperti AS yang mengembangkan jalur kereta api pada 1820an hingga 1830an. Lalu di RRT digenjot pembangunan infrastruktur khususnya jalur kereta api pada 1876. Menurut dia kedua negara ini memprioritaskan proyek infrastruktur yang harus dicontoh agar ekonomi bisa terus berkembang.

Menurut dia tanpa pembangunan infrastruktur yang masif, maka akan sulit bagi rakyat Indonesia untuk maju

dan merasakan pembangunan yang merata.

"Makanya kita improve terus. Memang sudah ada LRT dan MRT. Tapi tidak cukup. Harus ada di seluruh Indonesia. Tanpa infrastruktur (yang memudahkan konektivitas) akan sulit menekan logistic cost," kata Erick.

Saat ini memang pemerintah sedang gencar membangun infrastruktur di berbagai wilayah di Indonesia. Tak cuma itu, BUMN juga didorong untuk mewujudkan sinergitas dengan negara-negara di ASEAN dan Indo-Pacific yang dapat memperkuat infrastruktur hijau dan mendukung ketahanan rantai pasok di Indonesia.

Hal ini sejalan dengan tema ASEAN-Indo Pacific Forum (AIPF): Implementation of the ASEAN Outlook on the Indo-Pacific sebagai flagship event KTT ke-43 ASEAN yang akan berlangsung di Jakarta pada tanggal 5-6 September 2023. • **hen**

Industri Manufaktur Butuh 682 Ribu Pekerja Baru Setiap Tahun

PADANG (IM) - Menteri Perindustrian (Menperin) Agus Gumiwang Kartasasmita menyebutkan setiap tahunnya industri manufaktur di Tanah Air setidaknya membutuhkan 682 ribu jiwa pekerja baru namun kebutuhan tersebut belum mampu terpenuhi.

"Setiap tahunnya industri manufaktur membutuhkan 682 ribu orang pekerja baru, namun sayangnya hal itu belum sepenuhnya dapat dipenuhi," kata Menteri Agus Gumiwang Kartasasmita di Padang, dikutip dari Antara, Senin (4/9).

Hal tersebut disampaikan Menperin RI usai memberikan kuliah umum bertajuk peningkatan indeks kepercayaan industri (IKI) melalui pengembangan sumber daya manusia industri "SDM industri berkualitas, IKI meningkat" yang diselenggarakan Universitas Andalas (Unand) Sumatera Barat.

Dia menjelaskan hal itu terjadi lantaran adanya ketidakcocokan antara kompetensi lulusan pendidikan dengan kebutuhan dunia usaha yang tersedia atau membutuhkan.

Berdasarkan data survei angkatan kerja nasional (sakernas) tahun 2022 menunjukkan bahwa terdapat 8,42 juta pengangguran di Tanah Air dengan tingkat pengangguran terbuka sebesar 5,86 persen. Jumlah itu turun 0,63 poin dibandingkan Agustus 2021 yang mencapai 6,49 persen.

Agus mengatakan pada dasarnya bonus demografi yang dimiliki Indonesia menjadi peluang sekaligus tantangan. Dari 72,72 persen penduduk usia produktif, hanya 13 persen yang mengenyam pendidikan tinggi. Sementara lainnya didominasi lulusan sekolah menengah pertama (SMP) dan sekolah menengah atas (SMA) sederajat.

Tantangan bonus demografi lainnya yaitu setiap tahunnya terdapat 1,65 juta lulusan perguruan tinggi, ditambah 1,8 juta jiwa lulusan tingkat SMA sederajat yang tidak melanjutkan studi. Artinya, terdapat 3,45 juta jiwa pencari kerja baru setiap tahunnya.

Sementara, di satu sisi peluang kerja baru cukup terbatas. Sebagai contoh sektor industri manufaktur yang hanya membutuhkan sekitar 682 ribu tenaga kerja baru setiap tahunnya.

Oleh karena itu, Kementerian Perindustrian melihat pembangunan sumber daya manusia melalui pendidikan vokasi sangat penting guna memastikan daya saing nasional yang kompetitif. Apalagi, pada tahun 2030 Indonesia akan mencapai puncak bonus demografi.

Selain itu, pada momentum 100 tahun kemerdekaan Indonesia yang jatuh pada tahun 2045 jumlah penduduk Indonesia diperkirakan mencapai 318,7 juta jiwa dengan asumsi tren laju pertumbuhan penduduk 1,25 persen per tahunnya. • **hen**



FOTO: ANTARA

LAYANAN DIGITAL SAAT HARI PELANGGAN NASIONAL

Direktur Network dan Services PT Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk Ronny Venir (kedua kiri) berbincang dengan nasabah tentang layanan digital BNI saat Hari Pelanggan Nasional (Harpelnas) di kantor cabang BNI, Melawai, Jakarta Selatan, Senin (4/9). Pada Harpelnas 2023, BNI berkomitmen untuk meningkatkan layanan digital dengan menyambut nasabah di kantor cabang untuk memberikan apresiasi atas kepercayaan nasabah terhadap layanan BNI, sekaligus memberikan edukasi terkait solusi digital perbankan yang dimiliki BNI.



PULAUINTAN

General Contractor



Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

DBS Treasures Yakin Dana Kelolaan Tumbuh 20 Persen

JAKARTA (IM) - PT Bank DBS Indonesia melalui DBS Treasures Private Client menargetkan dana kelolaan atau Asset Under Management (AUM) dapat tumbuh 20 persen year on year (yoy) pada akhir tahun 2023.

Consumer Banking Director Bank DBS Indonesia Rudy Tandjung mengungkapkan dana kelolaan DBS Treasures Private Client tercatat telah meningkat 17 persen (yoy) sampai semester I-2023.

"Apalagi pandemi Covid-19 sudah berakhir, jadi tinggal endemi. Saya rasa Gross Domestic Product (GDP) growth kita juga menunjukkan hal yang sama, infrastruktur juga semakin bagus, pertumbuhan ekonomi bagus. Jadi, saya rasa itu sebuah kesempatan yang besar," ujar Rudy dalam sesi doorstop di The Plaza Office Tower, Jakarta, seperti dikutip dari Antara, Senin (4/9).

Lembaga Penjamin Simpanan (LPS) sendiri mencatat jumlah rekening dan nominal simpanan rentang Rp500 sampai Rp2

miliar secara berurutan telah naik 7 persen (yoy) dan 7,4 persen (yoy) pada periode tahun 2021- 2023.

"Data LPS kan 7 persen naiknya rata-rata, mulai dari numbers of customer sama Dana Pihak Ketiga (DPK)- nya. Jadi, kita mungkin sedikit di atas LPS, sedikit di atas industri which is baguslah saya rasa," ujar Rudy.

Sebagai upaya meningkatkan dana kelolaan, dia menyebut salah satu upayanya perseroan akan terus meningkatkan kepercayaan nasabah melalui komunikasi yang baik antara Relationship Manager (RM) dengan nasabah.

"Tapi, untuk mencapai kesitunya butuh perjuangan yang panjang. Jadi, kita harus membuktikan bahwa memang kita yang terbaik gitu mungkin challenge-nya buat bank," ujar Rudy.

Bank DBS Indonesia membukukan laba bersih sebesar Rp887,98 miliar sepanjang semester I-2023, atau meningkat 54,05 persen (yoy) dibandingkan dengan periode yang sama tahun 2022 lalu. • **dot**

IPO, Anugerah Spareparts Tawarkan Rp100 per Saham

JAKARTA (IM) - PT Anugerah Spareparts Sejahtera Tbk (kode saham: AEGS) segera melangsungkan proses initial public offering (IPO) di Bursa Efek Indonesia (BEI), dengan menetapkan harga penawaran umum senilai Rp100 per lembar saham.

Sebagaimana keterangan yang dikutip dari Antara, Senin (4/9), disebutkan dalam IPO, perseroan menawarkan sebanyak 400 juta lembar saham, atau setara 39,76 persen dari modal ditempatkan dan disetor penuh perseroan setelah IPO.

Pada periode penawaran umum yang berlangsung 4 sampai 7 September 2023, perseroan dapat menghimpun dana segar sebanyak-banyaknya Rp40 miliar, yang mana akan secara resmi mencatatkan saham di BEI pada 11 September 2023 mendatang.

Terkait penggunaan dana hasil IPO, Direktur Utama AEGS Oey Johan Sinatra Sumawi memaparkan sebesar Rp10,31 miliar setelah dikurangi biaya emisi akan digunakan untuk pembelian lahan beserta bangunan pabrik, kantor dan gudang yang berada di atasnya.

Lalu, sebesar 3,16 persen dari dana hasil IPO akan digunakan untuk pembangunan gudang baru di atas lahan yang dibeli tersebut.

Kemudian, sebesar 9,16 persen akan dimanfaatkan sebagai dana belanja modal atau capital expenditure (capex) pabrik penunjang operasional, serta untuk modal kerja, modal operasional dan/ atau digunakan untuk pembelian persediaan perseroan.

Johan melanjutkan, saat ini perseroan telah memiliki titik distribusi eksisting yang ditangani oleh 1.100 distributor dan /atau reseller, yang juga menjangkau sebagian besar negara di Asia Tenggara.

"Kami menyadari para pelanggan mulai beralih dari pembelian offline store ke online store, dimana online store banyak menawarkan berbagai fasilitas, misalnya gratis ongkir. Melalui jalur distribusi ini, kami dapat menjangkau pangsa pasar online store, sehingga perseroan tidak kehilangan pelanggan yang mulai beralih ke online store," ujar Johan.

Secara historikal, lanjutnya, distributor perseroan bisa menjual 500- 1.000 unit produk per hari, sehingga strategi pemasaran tersebut membuat brand perseroan semakin dikenal lebih luas.

"Melalui e-commerce, kami dapat melebarkan titik distribusi hingga Filipina, Singapura, Malaysia, Vietnam dan Thailand. Jalan perseroan untuk dapat mencapai visinya menjadi market leader di Asia Tenggara semakin terbuka," ujar Johan.

Bersamaan dengan IPO, perseroan akan menerbitkan 100 juta Waran Seri I yang diberikan secara cuma-cuma sebagai insentif bagi para pemegang saham baru perseroan.

Adapun, setiap pemegang empat saham baru berhak memperoleh satu waran, sedangkan setiap satu waran memberikan hak kepada pemegangnya untuk membeli satu saham baru seharga Rp90 per lembar, yang mana total dana dari penerbitan waran seri I maksimal Rp9 miliar. • **pan**